

Herrn Bezirksbürgermeister
Stadtbezirk Mülheim
Norbert Fuchs

Frau Oberbürgermeisterin
Henriette Reker

Köln, 20.11.2019

Anfrage gem. § 38 der Geschäftsordnung des Rates

Anfrage: Entfernung anscheinend herrenloser Fahrräder von öffentlichen Plätzen bzw. Fahrradstellplätzen

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Reker,
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister Fuchs,

ich bitte darum, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der kommenden Sitzung der BV Mülheim zu nehmen:

In Köln Mülheim stehen einige offensichtlich fahruntaugliche und/oder herrenlose Fahrräder im öffentlichen Raum herum und sind nicht schön anzusehen. Eine Vielzahl dieser Fahrräder hat offensichtlich nur noch Schrottwert und ist folglich als Abfall einzustufen. Fahrräder ohne Pedale, ohne Sattel, die Reifen platt, der Rahmen verrostet etc. Die betreffenden Fahrräder versperren die vorgehaltenen regulären Fahrradabstellmöglichkeiten. Insbesondere werden Fußgänger und andere Radfahrer gezwungen, auf andere Flächen auszuweichen. Dazu habe ich folgende Fragen:

1- In welchem zeitlichen Rhythmus erfolgen Begehungen im Hinblick auf herrenlose Fahrräder durch das Ordnungsamt?

2- Wie viele Schrottfahrräder wurden in Köln-Mülheim in den letzten Jahren entsorgt?

Mit freundlichen Grüßen

gez. Nijat Bakis
Bezirksvertreter DIE LINKE